

MZ - RZ - 217 6. 02. 2004



60 000 Euro Schaden bei Brand in Nackenheim: Niemand verletzt

60 000 Euro Schaden verursachte gestern ein Wohnungsbrand, der kurz vor 14 Uhr im Bodenheimer Weg in Nackenheim ausgebrochen ist. Laut Polizei wurde bei dem Unglück in dem 25-Parteien-Haus niemand verletzt. Nach Angaben der Feuerwehr ist die Wohnung, in der eine junge Frau lebt, nicht mehr bewohnbar: Durch die starke Rauchentwicklung seien alle Wände stark verrußt. Die übrigen Wohnungen in dem Haus wurden nicht in Mittle-

denschaft gezogen. Die Brandursache könnte ein implodierter Fernseher, aber auch eine überlastete Steckdosenleiste gewesen sein. Die Feuerwehren Nackenheim und Bodenheim waren mit insgesamt 37 Kräften im Einsatz. Grund: Gerade zur Mittagszeit ist unklar, wieviele Helfer der freiwilligen Feuerwehr der Alarmierung folgen können. Deswegen wurde sicherheitshalber die gesamte Bodenheimer Wehr hinzugerufen. ■ Foto: R. Mosler